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開 催 場 所

代　表　者 杉田　惺

報　告　者
矢島真知子（予算）、永井真人（総務）、土田弘之宣（生環）、
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記　録　者 永井真人　（パソコン操作：葉山　直）

参 加 人 数 5 名

Ｑ

Ａ

Ｑ

Ａ

Ｑ

報 告 内 容 Ａ

Ｑ

Ａ

横須賀市議会議長　様

平成２８年　４月　２６日

　　　　　　　代表者　　杉田　惺

田浦の緑地に登っていく道が危険なので直して欲しい。

調査し、直すべきは直すべきと思っている。

ＪＲの大船以南の計画は非常に難しい。この話も我々の活動の参考にさせて頂く。

税務署、警察署、田浦共済病院といった市内の建物がなくなっている。跡地を早く
市民のためになんとかならないか。

　　　上記のとおり報告します。

ＪＲは１時間４本のうち３本が逗子止まりである。久里浜まで伸ばすことで人集め
にも貢献するのでは。

長浦の労働基準監督署や野球練習場は中央など便利な場所に移すべきでは。

場所が奥まったところにあることは承知している。国に要望していかなければなら
ないところである。市へ要望事項として盛り込む。（労働基準監督署については、
新港町に移転していたことを確認した）

建物の跡地どうするかといったときに新しい建物をたてるのは財政的に厳しい。た
だし市民のために何をするかは共通の課題なので、いろいろ提案をしていきたい。

議会報告会報告書

出 席 議 員

平成２８年４月２２日（金）　午後７時　～　８時

田浦コミュニティセンター

（質問・回答）

報告内容に関する質疑・応答はなし

（意見・要望等）


